

Bordmesser AQUATERRA - Boating knife AQUATERRA

Empfohlenes Einsatzgebiet: Outdoor- und Süßwasserbereich
Recommended Application: Outdoor and fresh water range

AQUATERRA mit glatter Klinge und Korkenzieher.
AQUATERRA with smooth blade and corkscrew.



Art.-Nr.	Länge Klinge length blade	Farbe Griff Colour handle	
SR10156	ca. 75 mm	blau	blue

Bordmesser Offshore - Boating knife OFFSHORE

Empfohlenes Einsatzgebiet: Salzwasserbereich
Recommended Application: Salt water range

Das für Segler und anspruchsvolle Seeleute entwickelte Messer "Offshore" bietet alle wesentlichen Funktionen an Bord: Sehr hohe Schneidqualität, Nachtsichtbarkeit, Klingensperre, optimale Korrosionsbeständigkeit und mechanische Widerstandsfähigkeit. Mit der gezahnten Klinge lassen sich leicht auch moderne Seile schneiden. Ausgestattet mit Schäkelloffner und Marlspieker. Mit verstellbarer Handschlaufe.

Designed for sailing and for highly demanding skippers, the "Offshore" knife offers a range of essential functions on board: Very high Cutting quality, night visibility, locking blade, optimal corrosion and mechanical resistance. Its serrated blade enables you to easily cut all types of modern ropes. The shackle opener - marlinspike version is also a vital tool on board. Equipped with an adjustable wrist strap.



Art.-Nr.	Länge Klinge length blade	Farbe Griff Colour handle	
SR10122	ca. 75 mm	fluoreszierend	fluorescent
SR10126	ca. 75 mm	blau	blue
SR10129	ca. 75 mm	rot	red

Lederscheiden - Leather sheaths

Lederscheiden für AQUATERRA und OFFSHORE. Sicherer Verschluss mit Druckknopf.

Leather sheaths for AQUATERRA and OFFSHORE. Safe closing by snap fastener



Art.-Nr.	Farbe Colour	
SR10026	schwarz	black
SR10027	braun	brown

Notfallmesser - Rescue Knives

- Leinenschneider, der speziell für Rettungseinsätze und Extremsportarten (Offshore-Rennen, Sportkatamaran, Wildwassersport entwickelt wurde). Es ermöglicht das schnelle Schneiden von beliebig kleinen Schnurdurchmessern (Dyneema®, Netze, Leinen, Gurte, Drachenleinen etc...)
- Die Klingensicherung ermöglicht es, den Leinenschneider in allen Situationen zu positionieren. Er bietet mehrere Befestigungspunkte: an Schwimmweste, am Arm, am Bein und an verschiedenen Stützen (Cockpit, Steuerrad, Mastfuß, Trampolin am Katamaran etc...)
- Dank einer speziellen Behandlung ist die Klinge speziell gehärtet (70 HRC) für eine bessere und längere Schneidfähigkeit.

- Line cutter specifically developed for rescue operations and extreme sports (offshore racing, sport catamaran, white water sports etc...). It enables to quickly cut any small line diameters (Dyneema®, net lines webbing, kite lines etc...)
- the secured sheath enables the line cutter to be positioned in all situations. It offers multiple fastening points : personally on the sailor (life jacket, arm, leg) and on various supports (cockpit, steering wheel, mast foot block, trampoline, catamaran cross beam, etc...)
- Thanks to a specific treatment, the line cutter is specially hardened (70 HRC) for better and longer cutting power



Art.-Nr.	Ø max mm	Länge Klinge length blade	Länge gesamt length total	Gewicht weight
SR10193	9 mm	40 mm	109 mm	80 g